

Unterägeri, 13. Juli 2022

## Medienmitteilung

## Wechsel in der Klinik Adelheid

## Dr. Martin Nufer wird neuer Co-Chefarzt

Per November 2022 wird Dr. med. Martin Nufer neuer Co-Chefarzt der Klinik Adelheid, dem Rehazentrum der Zentralschweiz. Der ausgebildete Internist und Notfallmediziner kehrt nach langjähriger Tätigkeit als Direktor der Hirslanden Klinik St. Anna in Luzern zu seinen beruflichen Wurzeln zurück und wird wieder als Arzt tätig sein.

Dr. med. Rolf Stebler, der langjährige Chefarzt der Klinik Adelheid, wird 2024 pensioniert. Für die anspruchsvolle Position konnte Dr. med. Martin Nufer als Nachfolger gefunden werden. Martin Nufer ist seit 2007 in der Geschäftsleitung der Klinik St. Anna tätig, seit 2018 als Klinikdirektor.

## Ein wichtiger Schritt für die Zukunft der Klinik Adelheid

«Es spricht für unsere Klinik, dass wir eine renommierte Persönlichkeit für die Stelle als Co-Chefarzt gewinnen konnten. Martin Nufer überzeugt nicht nur fachlich, sondern bringt auch ausgewiesene Management- und Führungserfahrung mit», kommentiert Nicolaus Fontana, Direktor der Klinik Adelheid den Neuzugang. Die Rehabilitationsmedizin nimmt laufend an Bedeutung zu und ist ein wichtiger Bestandteil der medizinischen Grundversorgung. «Als Klinik wollen wir die Weiterentwicklung in diesem Fachgebiet auch in Zukunft massgeblich mitprägen – regional und national. Dafür brauchen wir kompetente Persönlichkeiten, welche die Schnittstellen zwischen Medizin, Management und Gesundheitspolitik kennen und schätzen», so Fontana.

«Die Jahre als Direktor waren extrem lehrreich und bereichernd. Aber die Medizin, die Arbeit als Arzt und mit den Patientinnen und Patienten fehlten mir. Hier in der Klinik Adelheid kann ich beides verbinden. Ich freue mich darauf, so auch künftig die Weiterentwicklung der medizinischen Versorgung in der Region Zentralschweiz mitprägen zu können», kommentiert Nufer den Wechsel. Martin Nufer wird per Anfang November 2022 als Co-Chefarzt Muskuloskelettal in der Klinik starten. Per 1. April 2024 wird er die Nachfolge von Dr. med. Rolf Stebler als Leiter Arztdienst und Mitglied der Klinikleitung übernehmen. Rolf Stebler wird seinen Nachfolger bis zu seiner Pensionierung begleiten und so für eine fliessende Übergabe sorgen.

Die Klinik Adelheid ist das Rehazentrum für die ganze Zentralschweiz und die angrenzenden Kantone. Die modern ausgestattete Klinik mit 140 stationären Betten und grosszügigen Therapieräumen bietet sowohl stationäre als auch ambulante Rehabilitation an. Die Klinik ist ein Unternehmen der Gemeinnützigen Gesellschaft Zug und Mitglied von Swiss Reha, den führenden Rehabilitationskliniken der Schweiz.



Weitere Auskünfte und Interviewmöglichkeit: **Nicolaus Fontana, Direktor**, 041 754 30 00, <u>Nicolaus.fontana@klinik-adelheid.ch</u>



Dr. med. Martin Nufer